

Transcripción audio Erika Palma, gerente del IBAL

Desde el año pasado aproximadamente a finales de noviembre del 2023 el IDEAM empezó a enviarnos o a sacar esos diagnósticos del fenómeno del Niño en el país, donde ya varios municipios de nuestro territorio vienen afrontando situaciones de sequía, Ibagué no es la excepción, hoy nos encontramos con un resultado en el cual la quebrada CAY ha disminuido su caudal en el 30% lo que nos conlleva desde luego a tener complicaciones en el suministro o en el abastecimiento del agua en varios sectores de nuestra ciudad.

Pues necesitamos contar con el apoyo de cada uno de nuestros ciudadanos, con cada uno de nuestros usuarios, de hacer ese uso racional de este líquido vital para poder garantizar y cubrir el suministro de agua potable en todo el perímetro de nuestra ciudad.

Bueno yo creo que hay que hacer una campaña y activar esos protocolos del uso eficiente ahorro del agua en esos establecimientos comerciales como los lavados de los vehículos, las lavanderías, las amas de casa que comiencen a hacer esa racionalización en temas de aseo, hacer un solo lavado en la semana que nos permitan desde luego garantizar esa prestación del servicio con la ayuda de la comunidad.

La Empresa Ibaguerena de Acueducto y Alcantarillado activa ese protocolo de contingencia donde estamos preparados a asumir y afrontar esta situación, pero que necesitamos contar con el apoyo de cada uno de nuestros suscriptores.